



Recuerda que puedes escuchar el podcast de esta semana pinchando [AQUÍ](#)



Guadalcanal **I**nformación

Síguenos en Facebook e Instagram y también en whatsapp y Telegram

Guadalcanal se consagra un año más a la Cruz de Mayo



DEPORTES

Prebenjamín y Benjamín cuajan una buena actuación en Sevilla

Léelo en

[GuadalcanalDeportes](#)



ACTUALIDAD

Más de una veintena de trabajadores del Ayuntamiento toman posesión de su plaza en el proceso de estabilización

[Pag. 3](#)





Educar en valores y tradiciones

A vueltas con los niños y niñas, hombres y mujeres del mañana, hemos de hacer hincapié en la educación. Una educación que no viene únicamente de la aulas, sino que también está en padres y madres. Progenitores que han de inculcar en sus hijos esas piezas claves que a su vez transmitirán a sus propios hijos e hijas. Entre esas piezas se encuentran las del respeto a los demás, las de la igualdad y también las de las tradiciones. Piezas estas últimas que conformarán a la persona con una idiosincrasia formada y que permitirán a la sociedad en la que viven continuar con sus rasgos de identidad. La educación es tan amplia que solo en nosotros está llevarla a buen puerto.

ÍNDICE DE CONTENIDOS

Actualidad.....	3
El objetivo.....	4
Personajes de Guadalcanal.....	5
En Portada.....	6
Deportes.....	8
Cultura.....	10
Educación.....	13
Sociedad.....	14
El Tiempo.....	15

TELÉFONOS DE INTERÉS

Casa de la Cultura
954886830
Consultorio Médico
954886540
Farmacia
954886115
Gasolinera
954886246
Guadalinfo
9544886120
Guardia Civil
954886013
Policía Local
647521911
Coche Correos
637168049
SAE
955889576



Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura



Sierra Norte de Sevilla
Geoparque
mundial de
la UNESCO

Más de una veintena de trabajadores del Ayuntamiento toman posesión de su plaza en el proceso de estabilización



Redacción

El Ayuntamiento de Guadalcanal cumpliendo con la ley en la que se recogen las medidas para la reducción de la temporalidad en el empleo público, ha procedido este viernes a la firma de nuevos puestos estabilizados. Así, más de una veintena de trabajadores y trabajadoras han tomado posesión de sus plazas en un acto que se ha celebrado en el Salón de Plenos del Ayuntamiento. Estos se unen a los cinco que lo hacían a principios de marzo y ya tan solo queda por hacerlo las trabajadoras del Servicio de Ayuda a Domicilio que, todo apunta, será a lo largo del presente año.





Como la vida misma

Araceli Veloso



A Ara Veloso la afición a la fotografía le viene desde hace años. Ahora asegura tener más tiempo y poder dedicarse algo más a esa afición.

En general le gusta cualquier tipo de fotografía, aunque retrato, paisaje y nocturna son sus favoritas.

Le llena mucho echarse la cámara en la mochila, mirar por la pantalla o el visor y disparar. Asegura que fue muy bonito e interesante descubrir éste hobby.



99. “Llega 1934”

Inauguramos años en la Historia de Guadalcanal que cada año nos trae Jesús Rubio en sus viñetas. En esta ocasión se trata de 1934, un año en el que se seguía luchando por la construcción del grupo escolar y en el que se rindió tributo al tercer aniversario de la República.

Si quieres conocer y saber más acerca de Jesús Rubio puedes seguirlo en sus cuentas de  y 

El año 1934 comienza con la continuación de las gestiones para conseguir el grupo escolar. Desde la madrugada del día 13 de abril ondeó la bandera nacional en el balcón del Ayuntamiento y se iluminó su fachada para conmemorar el tercer aniversario de la proclamación de la República.



Guadalcanal consagra su devoción a las cruces de mayo



Redacción

Mayo volvió a lucir en flor en Guadalcanal con la celebración de la fiesta de las cruces. Una conmemoración que llevó a cabo nuevamente la Hermandad de la Vera Cruz y que puso de manifiesto, una vez más el sentir cofrade de nuestros pequeños y pequeñas que ataviados como verdaderos costaleros pusieron en la calle sus cruces.

Con una quedada que se inició en el entorno de la Iglesia de Sta.

María de la Asunción, destacó la variedad de edades de los participantes, cerrando la comitiva la cruz de la Sagrada Resurrección, que en discurrir se hizo acompañar incluso de incensarios.

El patio de la parroquia sirvió nuevamente de punto de encuentro para el inicio de esta bonita jornada que a continuación comenzó su recorrido por las calles más céntricas de la localidad para gusto y delirio de un pueblo entero que ve

cómo las tradiciones se consolidan y que la pasión no se agota, pues son los más jóvenes quienes la renuevan cada año.

Besamanos a la Virgen

Además de la festividad de la calle, este fin de semana también ha tenido lugar la consagración en honor a Sta. María de la Cruz, titular de la hermandad del Jueves Santo, que durante estos días ha permanecido expuesta en besamanos.



Prebenjamín y Benjamín cuajan una excelente actuación en Sevilla



Redacción

Los equipos Prebenjamín y Benjamín cerraron la temporada futbolística esta semana con la disputa del Torneo del Día de la Provincia. Un torneo que este año no pudo celebrarse en el Estadio Olímpico como en anteriores ocasiones y que se trasladó a las instalaciones de La Cartuja.

Con la participación de 1400 niños de toda la provincia nuestros dos representantes llevaron a cabo un papel muy digno. Así el Benjamín venció en su primer encuentro por 3 a 0, cayó en el segundo por 3 a 2 y empató 1 a 1 el último. Por su parte el Prebenjamín ganó sus dos primeros partidos por 2 a 1 y 4 a 2, y perdió el tercero por 2 a 0 quedándose a un solo gol de la clasificación para semifinales.



El Infantil disputa un triangular amistoso con Llerenense y Real Betis



Redacción

Aunque nuestro Infantil no haya participado este año en competición federada ni en los Juegos deportivos Provinciales, sí que se ha dejado ver sobre el verde de El Coso este domingo en un torneo amistoso interregional, donde ha participado junto con los equipos del Llerenense y del Real Betis de la Liga Educa.

Una jornada fantástica de convivencia y buen ambiente que ha servido para despedir la temporada futbolística en El Coso.



Pueden ampliar información, consultar clasificaciones y leer otras noticias deportivas en
GuadalcanalDeportes



Guadalcanal vibra con el Tenorio para despedir la temporada cultural de primavera



Redacción

La caída del telón suele ser un acto apoteósico que, si la obra merece la pena, redobla su intensidad. Guadalcanal echó el telón este sábado a su agenda cultural de primavera y lo hizo con una obra notable como lo es siempre el Tenorio de Zorrilla. Una representación que en esta ocasión corrió a cargo de Guate Teatro, una compañía de la que ya hemos disfrutado en este compendio de actuaciones que se ha desarrollado en los últimos meses en nuestro pueblo. Una vez más Guadalcanal volvió a disfrutar del teatro en toda su intensidad y despidió al elenco como se merece, con una sonora ovación.





El circo de los piojitos puso fin a las representaciones teatrales infantiles de la primavera



Redacción

En la mañana de este pasado martes tuvo lugar en el Cine Teatro Municipal de Guadacanal la obra El circo de los piojitos. Una divertida representación que concluye con el ciclo infantil dedicado a la cultura en esta primavera.

Dicha representación iba dirigida a los pequeños de la casa y así acudieron a la misma alumnos y alumnas del CEIP Ntra. Sra. de Guaditoca, que dejaron por un momento las aulas del centro para desplazarse al Cine Teatro y disfrutar de un tiempo ocioso y divertido de la mano de El circo de los piojitos.



El CEIP Ntra. Sra. de Guaditoca recibe una charla sobre valores, promoción de la igualdad y prevención de la violencia de género



Redacción

Este pasado martes tuvo lugar en el CEIP Ntra. Sra. de Guaditoca una Charla-Taller para el alumnado de 5º y 6º sobre Valores, Promoción de Igualdad y Prevención de Violencia de Género, haciendo especial énfasis en la atención a la Diversidad.

Este taller se encuadra dentro de las actividades organizadas desde el Área de Igualdad del Ayuntamiento de Guadalcanal y la Diputación de Sevilla. La charla fue impartida por Felisa Losada, Psicóloga y Sexóloga de Polan Formación.



Sierra Morena Medioambiental pondrá en marcha un curso de Monitor Medioambiental



Redacción

La Mancomunidad de Municipios de la Sierra Morena de Sevilla a través del programa Sierra Morena Medioambiental ha dado a conocer que se va poner en marcha un nuevo curso dentro de su apartado de acciones formativas.

Se trata del curso de Monitor Medioambiental, una de las novedades del programa de este año, pues es la primera vez que se realiza.

Al igual que los anteriores se

realizará por google classroom, desarrollándose entre el 7 y el 23 de junio del presente año.

Gracias a este curso se entenderán los conceptos fundamentales y las actividades humanas que influyen y modifican las características del medio. Se reconocerán las formas de actuación más respetuosas y sostenibles con el entorno. Se aplicarán métodos de sensibilización y participación ambiental. Se identificarán las distintas categorías de espacios naturales pro-

tegidos. Se conocerá el concepto de patrimonio y su clasificación. Se identificarán las técnicas de comunicación, de animación sociocultural y dinámica de grupos. Y se elaborarán propuestas de actividades de educación ambiental, aplicándolas y realizando su seguimiento y evaluación.

Para este curso, de 30 horas de duración, se ofertan 30 plazas. Para acceder al formulario de solicitud pueden hacerlo a través del siguiente [ENLACE](#).

dom. 14			lun. 15			mar. 16		mié. 17		jue. 18	vie. 19	sáb. 20	
06-12 h	12-18 h	18-24 h	00-06 h	06-12 h	12-18 h	18-24 h	00-12 h	12-24 h	00-12 h	12-24 h			
23°C	23°C	15°C	13°C	25°C	24°C	17°C							
Probabilidad de precipitación													
0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	10%	45%	45%	45%	10%	30%
Cota de nieve a nivel de provincia (mm)													
Temperatura mínima y máxima (°C)													
10 / 26			12 / 28			13 / 26		13 / 20		12 / 23	11 / 21	10 / 20	
Dirección y velocidad del viento (km/h)													
N	N	N	NE	N	N	NE	NE	NE	E	SO	C	SO	S
10	15	10	10	10	20	20	20	10	10	15	0	15	10
Índice ultravioleta máximo													
	8			9			9		8		7		
Avisos. Sierra norte de Sevilla													

El tiempo en Guadalcanal

El que pensara que la primavera se había marchado se equivocaba. No es que le quede mucho, pero algún que otro coletazo aún puede dar, por el bien de todos. Así, aunque venimos gozando de estabilidad en estas últimas semanas, en la presente volveremos a ver las ansiadas lluvias. No serán muchas, pero al menos sí que ayudarán a refrescar y dar un alivio a nuestra tierra, nuestro campo, nuestro medio de vida. Ayudará igualmente a lo que conocemos como “lavar la atmósfera” y de paso nos permitirá descansar de este calor anormal, pues las temperaturas sufrirán un brusco descenso de al menos ocho grados. Las esperadas lluvias llegarán el miércoles y parece que volverán el sábado.



La frase de la semana

“Mayo mojado, del barbecho hace prado”

El Festival de Cortometrajes Sonría por favor confirma las fechas de su próxima edición

Redacción

El Ayuntamiento de Guadalcanal y La Cuarta Pared han dado a conocer esta semana la fecha del próximo festival de cortometrajes Sonría por favor. Un festival que llega a su quinta edición y que se desarrollará entre el 26 y el 28 de octubre en el Cine Teatro Municipal.

Aunque no han trascendido más detalles, la organización invita a estar atentos a sus redes sociales, pues en los próximos días van a dar a conocer algunas de las novedades que trae consigo el festival en este 2023.



Vídeo



El Ayuntamiento de Guadalcanal muestra el estado de la piscina municipal tras la conservación del agua durante todo un año

Redacción

El agua es hoy día un bien escaso. Conscientes de ello, y tras un verano angustioso como el que se vivió el año pasado, el equipo de gobierno del Ayuntamiento de Guadalcanal decidió conservar el agua de la Piscina Municipal. Durante estos meses, los trabajadores municipales Antonio Cárdenas y Juan Gómez han realizado los trabajos de conservación de la misma, y su resultado no ha podido ser más satisfactorio, garantizando así su próxima apertura este verano para la campaña de baño